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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Лучшие практики формирования комфортной городской среды: на примере Ханчжоу и  Москва». Данная работа посвящена изучению лучших практик создания комфортной городской среды в разных городах и выявлению их различий. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Изучить общую характеристику Ханчжоу как современного города. 2. Обзор градостроительной и архитектурной застройки Москвы. 3. Исследование международных проектов и сотрудничество Москвы и Ханчжоу в области создания комфортной городской среды. Работа ведется на основе консультационных материалов, включая поиск газет и периодических изданий, чтение литературы по экономическим и экологическим факторам развития Ханчжоу и Москвы за последние годы. Обзор, проведенный в ходе исследования, выявил лучшие практики обоих городов по созданию комфортной городской среды. Результаты исследования анализируют различия в практике создания комфортной городской среды в двух городах Китая и России и дают ориентиры для улучшения городской среды и развития городов.
        

        
          Topic of the final qualification work: "Best practices for creating a comfortable urban environment: on the example of Hangzhou and Moscow". This work is devoted to studying the best practices for creating a comfortable urban environment in different cities and identifying their differences. The tasks that were solved in the course of the study: 1. To study the general characteristics of Hangzhou as a modern city. 2. Overview of urban planning and architectural development of Moscow. 3. Study of international projects and cooperation between Moscow and Hangzhou in the field of creating a comfortable urban environment. The work is carried out on the basis of consulting materials, including the search for newspapers and periodicals, reading literature on the economic and environmental factors of the development of Hangzhou and Moscow in recent years. The review conducted during the study identified the best practices of both cities in creating a comfortable urban environment. The results of the study analyze the differences in the practice of creating a comfortable urban environment in two cities in China and Russia and provide guidelines for improving the urban environment and urban development.
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